

Estudiantes apadrinan plantines en el Arroyo Balta



Detalles Publicado el Martes, 03 Mayo 2011 14:36



PREV

1 of 2

NEXT

Es parte de un nuevo método de siembra de carácter lúdico-didáctico. Comenzó el viernes, en el lanzamiento del programa educativo "Expedición Científica a la Naturaleza".

El viernes 29 de abril, en el marco del proyecto educativo propuesto desde el Museo Municipal de Ciencias Naturales de Mercedes, alumnos del polimodal del Colegio San Patricio de Mercedes realizaron la primer visita a la Reserva del Arroyo Balta. Acompañados de docentes, e instruidos

por el equipo técnico de "Árboles sin Fronteras", desarrollaron variadas actividades relacionadas con la naturaleza.

A las 10.30, se congregaron en la Reserva dos divisiones del Polimodal del Colegio San Patricio, previamente preparados y organizados por los docentes **Mónica González**, **Ariel Decausmaeker** y **Javier Achille**, varios integrantes técnicos de la Asociación Civil "Árboles sin Fronteras" con su presidente **Manuel Szwarc**, el director de Cultura **Fernando Pachiani** y equipo, representantes de la Dirección de Medio Ambiente y de Turismo de la Municipalidad de Mercedes, miembros de la ONG "SOS Hábitat" y por supuesto los autores del proyecto de la Reserva Natural Arroyo Balta y "Expedición Científica Educativa": **Laura y Héctor**, integrantes del Museo.

Divididos en dos grupos con sus respectivos instructores, comenzaron las actividades propuestas: introducirse en el conocimiento de la Naturaleza y de la Reserva, sus problemáticas y beneficios. Se plantaron árboles y herbáceas nativas, donde cada alumno resultó ser el padrino de su plantín, y un nuevo método de siembra de carácter lúdico-didáctico en el que intervienen arcillas, humus, agua y semillas. Todas las actividades fueron seguidas con entusiasmo por el alumnado y por los presentes. El cierre de la jornada estuvo acompañada por el director del Colegio San Patricio, **Oscar Milanessi**.

Fueron más de tres horas de intensa atracción para los alumnos y de entrega para quienes estuvieron a cargo del manejo de los grupos, donde se perdió la noción del tiempo debido al entusiasmo de todos los que participaron en la experiencia.

